

Jahresbericht 2014/15

Präsidentin SZSV

Durch den Sommer ist das Verbandsleben recht ruhig. Viele Vereine und Verbände haben in dieser Zeit ihre Delegierten- oder Mitgliederversammlung. Wir versuchen an vielen Anlässen anwesend zu sein.

Im August fand in Brunnen wieder der alljährliche Verbandsanlass auf der Go-Kart Stecke statt. Leider mit nicht allzu vielen Teilnehmenden. Bei den Anwesenden war aber das Wettkampffieber ausgebrochen und es wurde ein spannendes Rennen.

Nach einem spät eintreffenden Winter konnte die Wettkampfsaison im Schneesport beginnen. Viele Sportler- und Sportlerinnen aus dem Verbandsgebiet versuchten in jedem Wettkampf, ob JO, FIS, Europacup, Weltcup, oder Schweizermeisterschaften, auf Skis oder Snowboard, die besten Leistungen zu zeigen. Langlauf, Biathlon, Skispringen, Snowboard, Freestyle und Ski Alpin, in jeder Disziplin konnten Schwyzer Sportler und Sportlerinnen sehr gute Resultate erzielen. Genauere Angaben folgen dann in der Sportlerehrungen.

Am 3. Januar führte der SC Sattel – Hochstuckli die kant. JO-Meisterschaft durch. Rund 200 RiesenslalomfahrerInnen und 100 SlalomfahrerInnen waren am Start. Dem SC Sattel – Hochstuckli ein herzliches Dankeschön.

Kant. JO MS nordisch: Der Anlass wurde am 11.02.2015 als Nachtrennen im Rahmen des OSSV Cups inkl. J&S Meisterschaft durch den SC Einsiedeln durchgeführt. David Brotzer war als Wettkampfleiter im Einsatz. Gut 150 WettkämpferInnen wurden rangiert. Besten Dank für die Durchführung.

Schon gehört der etwas kurze aber schöner Winter 2014/15 der Vergangenheit an und die Ehrungen der Sportler und Sportlerinnen beginnen.

Am 18. April fand die SKS Sportlergala in Rothenthurm statt. Herzliche Gratulation an alle ausgezeichneten Sportler und Sportlerinnen.

Am 26. April fand die Zentralschwyzer Schneesportgala in Schwyz statt. Fabienne Suter wurde zur Zentralschwyzer Sportlerin ausgezeichnet. Herzlichen Glückwunsch. Zugleich entschied sich Nadja Inglin-Kamer, ihre Skirennkarriere zu beenden. Auf ihrem weiteren Lebensweg wünsche ich ihr nur das Beste. Dieselben Wünsche schicke ich auch Fidé Fässler, Präsident ZSSV. Er wird nach 6 Jahren Amtszeit zurücktreten.

Viele Sportler und Sportlerinnen aus dem Verbandsgebiet besuchen seit der Gründung 2007 die Talentschule in Schwyz. Danke der guten Führung durch Walter Schönbächler können die Talente top gefördert werden.

Die laufenden Verbandsgeschäfte wurden in 2 Sitzungen behandelt.

Für das folgende Verbandsjahr wünsche ich allen viel Schnee, schönes Wetter, Wettkampfgeist, keinen Unfall, gute Laune und ein feines Hüttenkafi...